



Abengoa tendrá 4 meses para negociar con acreedores; acción se hunde 40%

MADRID.- Las **acciones de la empresa española Abengoa** continuaron este jueves en caída libre, luego de solicitar formalmente el precurso de acreedores ante un juzgado de Sevilla con el que dispondrá de un plazo de cuatro meses para negociar una solución con sus acreedores y **evitar una de las mayores insolvencias en el país.**

En **su último día de cotización en el índice Ibex35**, los títulos del gigante español de energía renovable e ingeniería se desplomaron un 40 por ciento y cerraron operaciones con un valor de 0.252 euros por emisora. En la sesión previa, Abengoa tuvo su peor caída en la historia de la empresa al hundirse un 54 por ciento.

Abengoa comenzó a cotizar en la bolsa de Madrid desde noviembre de 1996 al cerrar su primer día de cotización en un precio de 0.56 euros por acción.

Fuentes explicaron que la empresa ha solicitado formalmente ante los juzgados de Sevilla acogerse al **artículo 5 bis de la Ley Concursal** y que lo hace con el objeto de iniciar un periodo de negociación con las entidades acreedoras.

La firma de energía solicita el precurso luego de **romper Gonvarri Corporación Financiera, filial del grupo Gestamp**, el acuerdo para adquirir el 28 por ciento de su capital, con una inyección de 350 millones, al considerar no cumplidas las condiciones a las que estaba sujeto dicho acuerdo.

A última hora del miércoles, Abengoa recibió otra mala noticia: la agencia de **calificación crediticia Fitch** rebajó el rating de la deuda a largo plazo desde 'B' a 'CC', dentro del grado de alto riesgo, al considerar que su deuda está en "situación cercana a la insolvencia".

La presidenta de la **Junta de Andalucía, Susana Díaz**, hizo un llamamiento a las entidades financieras para la búsqueda de una solución para Abengoa, y ha subrayado que "no pueden fallar" del mismo modo que "España se implica con el sistema financiero en los momentos de dificultad".

"Aquí es donde tienen que demostrar su compromiso; igual que España se implica con el sistema financiero en los momentos de dificultad, ahora les toca a ellas ponerse también al frente y no dejar caer una empresa puntera", ha señalado. Y ha recalado además que espera que el **Gobierno de España, con el presidente, Mariano Rajoy**, a la cabeza, al igual que ella al frente de la Junta, se implique.